

# SÜDKURIER

Brigachtal

## Kinder erleben die Feuerwehr hautnah

27.08.2014

Von Klaus Dorer



**Beim Brigachtaler Kinderferienprogramm stand diesmal die Feuerwehr im Mittelpunkt, 25 Kinder sind mit dabei**

Beim Brigachtaler Kinderferienprogramm stand diesmal die Feuerwehr im Mittelpunkt, die mit viel Aktion die 25 teilnehmenden Buben und Mädchen begeisterte. Schon der Start war verheißungsvoll; die Kinder wurden per Feuerwehrautos zum leerstehenden Anwesen Hettich befördert.

Dort wurde von den knapp 30 Wehrmännern im Laufe des Abends so alles, was eine Feuerwehr so zu bieten hat, präsentiert. Zunächst erklärte Kommandant Sascha Eichkom die insgesamt fünf Stationen, die die Kinder im Laufe des Abends durchlaufen konnten. Alle Blicke zog die große Feuerwehrdrehleiter der Wehr aus Bad Dürkheim auf sich. Neben dem Haus der Betreuung, wo die Drehleiter platziert war, versammelten sich besonders viele Kinder. Ein kleiner Nebeneffekt: Auch die Senioren bekundeten Interesse und verfolgten das Geschehen vom Fenster aus. Gut gesichert mit einem Feuerwehmann ging es dann Kind für Kind im Leiterkorb in schwindelerregende Höhen. Viel zu sehen gab es auch beim simulierten Löschangriff, der beim Silo des ehemaligen Ökonomiegebäudes stattfand. Wer wollte, durfte die Feuerwehrspritze auch selbst einmal halten.

Sogar einige mutige Mädchen wagten dort den Sprung in die Tiefe. Wie man mit Atemschutz in einen völlig verrauchten Raum eindringt, wurde ebenfalls hautnah vorgeführt. Die zweistündige Veranstaltung endete beim Feuerwengerätehaus, wo es noch eine Brezel und ein Getränk gab.